



生き生き はつらつ 命かがやく 大住っ子

# つきよみ

2月号



## 京都府一 幸せな学校

京田辺市立大住小学校 学校だより 〒610-0343 京田辺市大住池平 88

令和7年2月3日発行

TEL 0774-62-0046 FAX 0774-65-5361

通級指導教室 TEL 0774-62-9815

大住小学校ホームページアドレス  
<https://www.kyotanabe.ed.jp/nc3/oosumi-es/>

## 全校月目標(2月) 外で元気に遊ぼう。

### 無病息災を願って・・・

本日2月3日は例年であれば節分ですが、今年の節分は2月2日だそうです。

なぜかを調べてみると、地球が太陽の周りを1周する＝「1年」と数えられますが、厳密に言うと1年は「365日」ではなく「365日と約6時間」。この約6時間というズレを解消するためにうるう年がありますが、それでもわずかなズレが生じるため、立春の日付が前後する、ということらしく、それに伴って節分の日も前後することがあるらしいです。(詳しくは国立天文台公式サイトまで)

さて、節分といえば、お家で豆まきをされるところもあるかと思います。この豆まきには、「邪気を祓い清め、一年間の無病息災を祈る」という思いが込められ、多くの地域では「鬼は外!」「福は内!」と言いながら豆をまくとされています。

無病息災は節分に限らず、常に願っていたいところではありますが、実情は相変わらず京都府内でもインフルエンザの感染者数は高止まり、空気の乾燥も続き、咳や喉の痛みを訴える人は大変多いようです。幸い、大住小学校では学級閉鎖などといった感染症の急拡大には至ってありませんが、残りわずかとなった3学期を無事に乗り切れるよう、手洗い・うがいなどの励行や2月の月目標「外で元気に遊ぼう」に取り組み、さまざまな予防と体力向上に努めて行きたいと思います。

「一月は行く、二月は逃げる、三月は去る」というように、あっという間に過ぎてしまう3学期を健康で乗り切れるよう、ご家庭でもお声がけいただきますよう、よろしくお願ひ致します。

## 2月の主な行事予定

- 3日（月） クラブ（3年生見学）  
4日（火） 全校5校時授業  
朝の集い  
全校読書デー  
SC来校日  
5日（水） 全校5校時授業  
7日（金） SC来校日  
12日（水） おはなしポケット読み聞かせ  
13日（木） 作品展（9：00～17：00）  
おはなしポケット読み聞かせ  
14日（金） 作品展（9：00～12：30）  
授業参観（2校時）  
17日（月） クラブ  
18日（火） 朝の集い  
20日（木） 体重測定（4・5・6年）  
3年山城のたから授業  
21日（金） 体重測定（さ・1・2・3年）  
25日（火） 児童朝礼  
26日（水） 全校5校時授業  
放課後こども教室  
28日（金） 6年生を送る会



## お知らせ

### 授業参観・作品展について

- 授業参観** 令和7年2月14日（金）  
2校時…9時40分～10時25分  
各教室（変更があれば担任よりお伝えいたします。）
- 作品展** 令和7年2月13日（木）8時30分～17時00分  
令和7年2月14日（金）8時30分～12時30分  
体育館

※上履き・名札をご持参ください。下靴は、玄関横の保護者用の靴箱をご利用ください。  
駐車場はありません。徒歩、又は自転車等でご来校ください。

### 諸費の引き落としの日について

2月の諸費の引き落とし日は、2月3日（月）です。ご家庭で準備いただきますようよろしくお願ひ致します。

# 1月の大住っ子

## 左義長



1月11日（土）に左義長を行いました。燃え盛る炎を眺めながら、大人も子どもも新たな希望や願いを込めていたことでしょう。この行事は、地域の方々のご協力があったり成り立っています。準備から後片付けまで、地域の方々にお世話になりました。ありがとうございました。



左義長の後は、体育館で大住中学校吹奏楽部による演奏会を鑑賞しました。楽器から流れてくる音楽の迫力に子どもたちも聴きいってました。



## 標準学力テスト

15日に算数、16日に国語のテストをしました。



## 6年こころの劇場

劇団四季による「ガンバの大冒険」を鑑賞しました。



## 避難訓練

火災が起きたことを想定した避難訓練でした。



## 給食感謝週間

感謝の気持ちをこめて作ったカレンダーを渡しました。



## 図書委員による朝の読み聞かせ



図書委員が朝読書の時間に、絵本の読み聞かせをしました。

## ありがとうの木

## ハッピーフレンドタイム



今回のハッピーフレンドタイムでは、ドッジボールをして楽しみました。

児童会の取組「ありがとう」と思ったことをたくさん集めました。



## お知らせ

1月15日に京都府警察の方が来られ、情報モラル教育についての感謝状をいただきました。

